
☆新たなメンバーでがんばります
２月１４日（月）の委員会活動から３年生が活動に参加しました。まだまだ慣れない

ところですが、活動の中で６年生に向けて萱瀬小学校をリードする力をつけてくれるこ
とと期待しています。「がんば
れ３年生！」
☆もうすぐ中学生
２月１７日（木）に萱瀬中

学校より藤本先生に来校いた
だき、国語の授業を行ってい
ただきました。中学校での授
業は子どもたちの成長に合わ
せて、小学校よりも変わる部
分が出てきます。その部分を少しでも感じてもらい、中学生への心構えを作ることを目

的としてます。内容は「こ
とわざ」「四字熟語」「故事
成語」を使って、「部活」「委
員会」「授業」などの中学校
の生活のキーワードを説明
していただきました。子ど
もたちも授業内容に引きつ
けられ、真剣に楽しく学習
していました。明日２月２

２日（火）は、萱瀬中学校で入学説明会に参加する予定です。
☆こちらも来年度に向けて
２月１８日（金）に次年度の入学生保護者を対象として「入学説明会」を実施しまし

た。次年度の入学７世帯の保護者にご来校いただきました。実施について迷ったのです
が、「不安を抱えられたまま入学されるより」と考え体育館で対策を取りながら実施し
ました。小学校入学を楽しみにしている子どもたちの希望がさらに大きくなるように、
我々も十分に準備をしているところです。
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☆最後のまとめの時期に
先般は「まん延防止等重点措置」が延長されたことにより、授業参観を中止しま

した。子どもたちの１年間の成長を見ていただく貴重な機会なので、ぎりぎりまで
状況を見て、延期はできないか等を含め検討してましたが、学校での罹患が増えて
いるという状況も考え中止としました。引き継ぎ式など学校としてのまとめの行事
も形を変えての実施となります。実施できる中で各学年、しっかりとまとめと次年
度の心構えを意識させていきます。
中止した授業参観については、若干内容の変更はありがすが、各学年ともお子様

のタブレットを使用して動画を配信する予定です。時期や方法については各学年で
お知らせがありますので、ご参照の上、視聴をお願いします。



☆学校評価ありがとうございました
先般ご協力いただいた学校結果の結果について、下に載せていますのでご覧ください。

評価をいただくとともに、改善するべき点もご指摘いただきました。問題点を校内で絞
り、検討することで次年度計画への貴重なご意見とさせていただきます。お忙しい中に
ご協力いただきありがとうございました。


